

**44<sup>ème</sup> BOIS DE LA HOUPPE**

# Destination traditionnelle du Samedi de Pâques

En ce printemps maussade de 2013 la journée du 44<sup>e</sup> Hois de la Houppe des Audax Tournai a été marquée par le froid. Ils furent cependant 424 à venir rouler ce brevet de vieille tradition dont le 110 km file jusqu'au Bois de la Houppe alors que le 70 se contente d'Anseroeul.

Photos Hubert Delesalle



01) Il fait beau et sec mais le vent sera glacial. Malgré tout 424 cyclos dont 45 Audax ont fêté Pâques.



02) Les photos sont de Moustache et d'Hubert Delesalle sur site : <http://jerandonne.blogspot.be/>



03) C'est bien parti pour Yves Mestdag et Daniel Houtekins qui préparent des grands trucs pour 2013.



04) Et tout va bien pour Guy Wallez et René Vanduille qui rouleront souvent ensemble les Picardes 2013.



05) Parcours marqué par le froid



06) Mains protégées contre le froid



07) Dans le froid on préfère le 70 .



08) Sylvie Delzenne au ravito du Bois de la Houppe.



09) Donc préférence du 110 pour les Randonneurs.



10) Un Samedi de Pâques, le 30 mars, où les traces de neige sont encore présentes dans certains fossés.



11) Lydia et Firmin Vandorpe au ravito d'Anseroeul.



12) Daniel et Alex Boitel protégés par Guy Delvaeye.



13) Traditionnel passage au col de la Croix Jubaru.



14) Réchauffement général dans le local des Audax.